

ABSTRAK

Mardatillah. 2024. Pengelolaan Risiko Pembiayaan Untuk Mengamankan *Profitabilitas* Koperasi Konsumen Syariah Arrahmah Banjarmasin. Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Dra. Naimah, M.H.

Kata Kunci: Pengelolaan, Risiko Pembiayaan, Profitabilitas.

Penelitian ini bertolak dari latar belakang bahwa dalam pengelolaan risiko pembiayaan salah satu hal yang penting dalam mengamankan *Profitabilitas* dan dalam meminimalisir risiko yang terjadi di masa depan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Pengelolaan Risiko Pembiayaan Pada Koperasi Konsumen Syariah Arrahmah Banjarmasin dan untuk mengetahui Koperasi Mengamankan Profitabilitas Dalam Produk Pembiayaan Yang Ada Pada Koperasi Konsumen Syariah Arrahmah Banjarmasin.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian lapangan (*field research*). Pendekatan dalam penelitian ini dari narasumber yang berjumlah 2 orang yang terdiri dari Ketua dan Sekretaris Koperasi Konsumen Syariah Arrahmah Banjarmasin, kemudian mengumpulkan data dengan melakukan wawancara.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh kesimpulan bahwa Pengelolaan Risiko Pembiayaan pada Koperasi Konsumen Syariah Arrahmah Banjarmasin sudah dilakukan dengan baik, dari awal persetujuan anggota dengan menggunakan analisa 5 C + 7P dalam menilai karakter atau kepribadian calon anggota lebih mendalam dan Koperasi Konsumen Syariah Arrahmah menganalisa dan mensiasati faktor-faktor internal dan eksternal yang mempengaruhi pembayaran anggota yang bermasalah hingga memberikan restruktur utang kepada anggota yang memiliki pembayaran bermasalah atau macet dan Pengamanan Profitabilitas Dalam Produk Pembiayaan Yang Ada pada Koperasi Konsumen Syariah Arrahmah Banjarmasin dilakukan dengan membuat cadangan modal dan cadangan risiko yang untuk meminimalisir kerugian jika suatu waktu anggota bermasalah dalam pembayaran, maka pihak koperasi masih memiliki modal dalam menjalankan usahanya, dan meningkatkan penjualan dan penagihan hingga membentuk tim investigasi khusus dalam penelusuran anggota lama yang memiliki utang di Koperasi Konsumen Syariah Arrahmah Banjarmasin.